



Spécial enseignement : L'ADAPTATION VUE PAR LES PROFESSIONNELS

ÉCRIT PAR MEHDI MOUTTALIB, JEUDI 21 AVRIL 2016

Répondre aux exigences du marché de l'emploi est désormais la mission communément assumée des universités et des écoles de formation supérieure. Chacun des instituts possède sa propre stratégie et sa vision de ce qu'une formation efficace se doit d'être, mais la finalité reste la même pour tous : l'employabilité.

Nada Biaz, directrice générale du groupe ISCAE



«Pour assurer l'employabilité de nos lauréats et afin d'être un acteur d'accompagnement du développement économique de notre pays, il est indispensable d'avoir une offre de formations en adéquation avec les besoins du marché du travail et de l'économie en général. Pour ce faire, le groupe ISCAE a mis en place plusieurs instances pour rester à l'écoute de ces besoins. Tout d'abord, la cellule «Entreprise et carrière» du groupe ISCAE permet de rapprocher les étudiants des entreprises et de les orienter en matière de stages et d'embauche. De par cette proximité avec le monde de l'entreprise d'une part et des étudiants de l'autre, cette cellule fait remonter en continu des informations pertinentes aux services pédagogiques, qui en tiennent compte dans la mise à jour des programmes. D'autre part, dans le cadre de la stratégie ISCAE 2020, qui prône le décloisonnement, l'accent est particulièrement mis sur la nécessité d'impliquer nos partenaires socio-économiques dans la mise à jour régulière de l'ingénierie pédagogique de l'ensemble des programmes. D'ailleurs, le Conseil d'établissement qui valide les nouveaux programmes ou la révision des formations existantes comporte des membres désignés par notre ministère de tutelle, qui sont des personnalités du monde de l'entreprise, afin d'enrichir les contenus pédagogiques. De plus, l'intervention des professionnels dans nos enseignements permet de compléter nos formations par des mises en situation et cas pratiques en phase avec la réalité de l'entreprise. Enfin, nous venons de mettre en place une nouvelle direction, au sein du groupe ISCAE, qui se charge du processus qualité, veille et développement. L'objectif est ainsi d'être en veille permanente par rapport à ce qui se fait au niveau national et international, mais également de faire des enquêtes par rapport aux besoins des employeurs. Les résultats de cette veille permettront de développer des programmes innovants en phase avec la demande évolutive et les nouveaux métiers.»